



S&P reitera nota a Santander México tras anuncio de dividendo y emisión deuda

S&P reitera nota a Santander México tras anuncio de dividendo y emisión deuda

México, 16 dic (EFE).- La agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's (S&P) mantuvo hoy la nota de "BBB" de largo plazo y de "A-2" de corto plazo del Banco Santander México, tras el anuncio de pago de dividendos por 14.600 millones de pesos (unos 1.080 millones de dólares).

Standard & Poor's ratificó asimismo las calificaciones a diversos instrumentos en escala nacional y global a notas de corto y largo plazo, y señaló que la perspectiva de la nota a escala global "se mantiene positiva".

No obstante, S&P advirtió que la nota de Santander México está limitada por las calificaciones soberanas en moneda extranjera y local de la deuda de México y sólo elevará la nota si suben las de la deuda del país.

S&P explicó que después de que el Banco aprobó el dividendo, se revisó la proyección de capital ajustado por riesgo y aunque los resultados tuvieron una variación marginal a la baja se mantuvo como "adecuado" su perfil crediticio.

Añadió que el pago de dividendos es resultado de la estrategia de la matriz española, el Banco Santander, para optimizar el capital entre algunas de sus subsidiarias, y debido al "relativamente elevado" índice de capital básico de Santander México del 15,6 % al cierre de septiembre de 2013.

S&P indicó que otro factor que positivo es el anuncio de emitir deuda subordinada por unos 1.000 millones de dólares, los cuales mantendrán el índice de capitalización básico en 12 % y su índice total en el 14,5 %.

"Consideramos que Banco Santander México es una subsidiaria 'altamente estratégica' para su matriz, dada su integración, propiedad y compromiso de largo plazo", afirmó la calificadora.

No obstante, aclaró que el banco podría tener dificultades por la dependencia de la calificación de las notas soberanas en moneda extranjera de México.

"Consideramos que Banco Santander México afrontará problemas en caso de un escenario de estrés, sin acceso al respaldo extraordinario de liquidez o a líneas de crédito del banco central, y que su matriz no le dará respaldo en caso de problemas (...)", enfatizó.

S&P señaló también que existe una probabilidad "moderadamente elevada" de que le Gobierno mexicano le brinde una "respaldo extraordinario" en caso de dificultades, debido la "importancia sistémica" del Santander dentro del sistema financiero del país. EFE